



INIJA denunció que vuelo ilegal de Monreal puso en riesgo la seguridad aérea y ciudadana

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- El Instituto Nacional de Investigaciones Jurídico Aeronáuticas (INIJA) denunció que el viaje en helicóptero de **Ricardo Monreal** se hizo de manera ilegal, ya que violó distintos protocolos de seguridad aérea. El instituto destacó que se hicieron maniobras de aterrizaje y despegue en una zona densamente poblada, no está autorizado como helipuerto por la Agencia Federal de Aviación Civil y no cuenta con la infraestructura ni tecnología necesaria; además, se afirmó que se puso en grave riesgo a la población y el espacio aéreo de la zona metropolitana del Valle de México, ya que no se trató de una maniobra de emergencia.

https://drive.google.com/file/d/1VvQONnS_kqeqX4MfdQfsAsvP0OMb6VBF/view?usp=sharing